



NADOITI
Immobilier

23 Pièces

369 m²

Réf. VP786

1 312 000 €

Cucuron

Maison à vendre (84160)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Votre Agence NADOTTI CADENET vous présente à proximité de Lourmarin , cette ancienne bergerie implantée sur un terrain de plus de 28 000m². La bâtisse d'une superficie d'environ 369m² propose 7 logements meublés et équipés totalement indépendants. Ces appartements du T2 au T4 proposent chacun une atmosphère différente : murs en pierres, cheminée ouverte pour certains, mezzanine cosy, terrasse ombragée exposée sud pour d'autres. Tous les logements sont disposés d'une manière permettant de respecter l'intimité de chacun. Située au pied du Luberon, la bâtisse bénéficie d'un environnement ...

Your NADOTTI CADENET Agency presents to you near Lourmarin, this old sheepfold located on land of more than 28,000sqm. The building with an area of approximately 369sqm offers 7 completely independent furnished and equipped accommodations. These apartments, from T2 to T4, each offer a different atmosphere: stone walls, open fireplace for some, cozy mezzanine, shaded south-facing terrace for others. All accommodations are arranged in a way that respects everyone's privacy. Located at the foot of the Luberon, the building benefits from a privileged environment. You will enjoy a clear view, not ...

NADOTTI IMMOBILIER

13 place du clos - 84300 CAVAILLON

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

